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Messieurs les Commissaires. merci de me permettre de donner mon opinion sur la venue 

du port methanier à Lévis. le prqjet Kabaska. 

fout d'abord je dois vous dire que mon conjoint travail dans la construction et que j'y 

suis très intéressée. Ce projet fera travailler beaucoup de personnes aptes, compétentes, 

travaillantes et qui ont besoin de travailler pour acquérir une certaine qualité de vie. De 

plus ce projet fera grandir I'éeonomie puisque plus de travailleurs il y a plus d'argent il y 

a aussi. I-,t ce sera ici à Québec, pas ailleurs comme d'habitude. Pour une fois on aura 

une gosse entreprise ici pour nous. 

1,aissez-moi seulement vous parler de la dignité de gagner sa vie. Elle ne peut être 

atteinte qui si nous travaillons, pas travailler 3 mois par année, mais 3 années et plus sans 

qu'on ait à faire face à un manque financier, à une faillite ou au chômage! Et ce 

problème touche plusieurs familles malheureusement! Si le projet arrive à bol] port, on 

pourra être fier d'avoir contribuer à un certain bien-être collectif. 

C'est sûr que si o n  est bien nanti il se peut qu'on ne pense qu'à notre bien-être personnel. 

nais il ne faudrait pas qu'cm oublie qu'il y a des gens dans le besoin, et qu'on pourrait 

être solidaire et partager un peu de ce que 1.011 a pour que les autres en ait aussi. VoilAje 

crois une bonne raison de dire oui à un tel pro.jrt. 

Souvent les choses essentielles dans cette société de pouvoir et d'argent sont anCanties et 

ce sait pourtant ces valeurs d'entraide et de solidarité qui nous font vraiment \.ivre les 



choscs qui doivcnt êtrc \écues en tant qu‘humain.. . caj’esptre,  nous ne sommes pas des 

robots! 

le suis très consciente qu‘un pro.jet d’une telle enwrgure amènc des peurs pour certains 

zitoycns face à i‘cnvironncnieni et autre, niais i i  ne tàut pas oublier que mênie si on dit 

non à ce projet, un autre arrivera plus tard. C’est ainsi I‘évolution et on ne peut passer à 

côté. Mais la définition dc peur c’est l’illusion que quelque chose de négdtifpourraii 

arriver. Or, ce projet ne sera instauré sans qu‘il y ait des plans d’actions pour la sécurité, 

pour I’environnenient, pour notre St-Laurent ou notre couche d’ozone. on n’cst pas 

inscoucients à ce point, j c  ne crois pas. 

.l’ai confiance en ce projet et quoi qu’il arrive, ce projet ne sera que I’élénient 

déclencheur de quelque chose qui serait arrivk de toute façon, une fatalité est unc fatalité, 

niais au nioiiis j’aurai contribué à aider les travaillcurs à se faire une place digne dans 

notre société. J’ai aussi confiance que tout le nionde concerné, y conipris les 

gouvemenients, fera ce qu‘il a à faire pour que tout soit fait en conséquence de l‘arrivée 

de ce niaguifique projet. toujours en pensant à I’environnementet, aux citoqcns et à 

I’écononiie. 

Je VOUS confirme donc. par ce ménioire. mon 0 1 r I  HA1Y f:n‘ PORI‘ pour RABASKA. 


